

Bericht für die Zertifizierung zur „Humanitären Schule 2024“



Mariengymnasium Papenburg

Eine Kampagne vom Jugendrotkreuz Niedersachsen.

Spenden für die Kleiderkammer

In der Woche vom 19.02. bis zum 23.02. organisierten wir, die SV des Mariengymnasiums, eine Kleiderspendenaktion. Die gesammelten Spenden gingen an die Kleiderkammer in Papenburg. Die Kleiderkammer setzt sich für ca. 580 sozial schwache Menschen ein, indem sie alle möglichen Textilien gegen eine kleine Aufwandsentschädigung eintauschen. In den meisten Fällen wird auch die Aufwandsentschädigung nicht angenommen. Das Personal, welches fast nur aus Ehrenamtlichen besteht, achtet ganz besonders darauf, dass alle abgegebenen Spenden in einem guten Zustand sind.

Da die Kleiderkammer auf Spenden angewiesen ist, haben wir uns dazu entschieden, als humanitäres Projekt Kleider für sie zu sammeln.

Eine Woche früher kündigten wir als SV die Spendenaktion durch einen Elternbrief an. In diesem haben wir Lehrer, Eltern und Schüler darum gebeten, Textilien, Schmuck und Schuhe zu spenden.

In der folgenden Woche erhielten wir zahlreiche Spenden von Lehrern, Eltern und Schülern. Am 26.02. übergaben wir die gesammelten Spenden dann an die Kleiderkammer in Papenburg.

